

Agradecimientos

En primer lugar quisiera agradecer a D. Juan José Aznárez la idea de realizar este proyecto, y en segundo lugar, a mi tutor D. Fernando Medina por aceptarlo, que me han hecho descubrir un mundo numérico nuevo.

A mi madre, porque cuando pierdo el rumbo y la visión de los problemas, ella sabe orientarme, y sus consejos siempre me han ayudado. Y por supuesto al resto de mi familia, ... por vuestra confianza en mí.

A mi fiel amigo incondicional y compañero José Manuel, que tantos años me ha aguantado y aún sigue haciéndolo.

A todos mis compañeros y amigos de la universidad, sobre todo a Macarena, que nos hemos puesto el hombro mutuamente.

A Patricia, aunque no estés, porque tu apoyo durante los últimos años de carrera ha sido muy importante para mí.

A mi padre (D.E.P), que pensó que me había equivocado con mi elección.

Y un agradecimiento especial a Ariel Santana por su santa paciencia telefónica y, sin olvidar a Cristina Medina. Sin la ayuda de ambos no hubiera sido posible avanzar en este proyecto.

Gracias.